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平成２６年度第３回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２６年６月２６日（木）１５：１０～１６：２７

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 菅沼学長、原田理事、岩本理事、吉原理事、増田理事、日野理事

オブザーバ 松下副学長、横田副学長、堀井副学長、伊丹副学長、伊達副学長、土持監事、

（欠席：肥田木監事）

列席者 土山企画総務部長、能住財務部長、森山施設環境部長、黒原学生支援部長、

瀬戸山研究国際部長、上村情報図書部長、原田医学部事務部長、龍元総務課長、

風間企画評価課長、馬奈木財務課長、原工学部事務課長、道鬼農学部事務課長 他

議事要旨の確認

【資料１】により、平成２６度第２回役員会議事要旨（案）の確認があり、原案どおり承認さ

れた。

議 題

１．工学研究科の改組について

原田理事から【資料２】により、平成２８年４月に予定している工学研究科改組の概要につ

いて説明があり、審議の結果、今後、文部科学省との相談を進めていくことが承認された。

２．新学部の設置計画について

原田理事から【資料３】により、教育文化学部新課程の見直しと併せて、平成２８年４月の

開設を目指し検討している新学部の概要と、新学部設置に伴う農学部の入学定員増及び工学部

の入学定員減について説明があり、審議の結果、今後、文部科学省との相談を進めていくこと

が承認された。

３．国立大学法人宮崎大学に勤務する職員の労働時間、休日及び休暇等に関する規程の一部改正

について

救命救急センターのドクターカー運行開始に伴う医学部増田理事から【資料４】により、

附属病院看護職員の勤務体制の追加及び勤務時間調整のため、規程の一部改正を行いたい旨

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

４．平成２５事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について

【 】 、 （ ）松下副学長から 資料５ により 平成２５事業年度に係る業務の実績に関する報告書 案

について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

５．平成２６年度大学機関別認証評価に係る自己評価書（案）について

岩本理事から【資料６】により、平成２６年度大学機関別認証評価に係る自己評価書（案）

について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

６．国立大学法人宮崎大学業務方法書の一部改正について

増田理事から【資料７】により、国立大学法人法の改正及び政府調達に関する協定を改正す

る議定書の適用に伴う国立大学法人宮崎大学業務方法書の一部改正について説明があり、審議

の結果、原案どおり承認された。

７．平成２５年度決算（案）について

増田理事から【資料８－１】により、平成２５事業年度決算（案）について説明があった。

次に【資料８－３ 【資料８－４】により、監査法人及び監事の承認を得た旨報告があり、】、

審議の結果、原案どおり承認された。
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８．平成２７年度概算要求事項（案）について

増田理事から【資料９】により、平成２７年度概算要求事項に係る特別経費及び施設整備費

事業関係について説明があり、審議の結果、最終的な要求内容については、参考資料「今後の

国立大学関係予算の取扱いについて」や文部科学省の感触を踏まえて、文部科学省へ提出する

ことが承認された。

９．福利施設棟等の利用計画について

施設環境部長から、福利施設棟等の利用計画について、６月５日開催の役員会（戦略会議）

において確認されたが、その後各部局等から意見が寄せられ、再度、利用計画を検討した旨発

言があった。次に【資料１０】により、前回からの変更点について説明があり、審議の結果、

附属図書館２階の増築部分については再考することで承認された。

報告事項

１．平成２４事業年度に係る業務実績（報告書）に関する改善を要する点等の状況調査結果につ

いて【資料１１】

教育研究評議会で報告された事項であるため、本会議での報告については省略された。

２．平成２４年度教職大学院認証評価結果の改善を要する点等の状況調査結果について

【資料１２】

教育研究評議会で報告された事項であるため、本会議での報告については省略された。

３．国立大学法人宮崎大学の役職員の報酬・給与等の公表について

企画総務部長から【資料１３】により、国立大学法人宮崎大学の役職員の報酬・給与等につ

いて、例年どおり公表予定である旨報告があった。

４．平成２６年度会計監査人の選任について

財務部長から【資料１４】により、平成２６年度会計監査人について、文部科学大臣から選

任の通知があった旨報告があった。

５．平成２６年度資金運用に係る入札結果について

財務部長から【資料１５】により、平成２６年度資金運用に係る入札結果について報告があ

った。

６．大学改革の動きについて

① 財政健全化に向けた基本的な考え方（財政制度等審議会 【資料１６－１】）

教育研究評議会で報告された事項であるため、本会議での報告については省略された。

② 学術研究の推進方策に関する総合的な審議について（中間報告 【資料１６－２】）

（科学技術・学術審議会学術分科会）

教育研究評議会で報告された事項であるため、本会議での報告については省略された。

７．その他

・２０２０年東京オリンピック・パラリンピック競技大会開催に向けた連携協定締結について

学長から【資料１７】により、２０２０年東京オリンピック・パラリンピック招致活動にお

ける連携協定に引き続き、競技大会開催に向けた連携協定についても締結することとした旨報

告があった。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会（戦略会議）は７月３日（木）１４時４０分から、また、定例役

員会は７月２４日（木）１５時から開催予定である旨報告があった。


